

FF Voitsberg – Tüchtige Feuerwehrjugend

Beim diesjährigen Bezirksleistungsbewerb für die Feuerwehrjugend in Mooskirchen ist die Voitsberger Jugendgruppe zum Bewerb um das Feuerwehrjugendleistungsabzeichen in Bronze angetreten und wurde knapp vor der Köpflinger Gruppe Bezirkssieger.

Dieser Erfolg war nur durch eine 38-stündige Vorbereitung je Mann und intensive Übungstätigkeit mit den Verantwortlichen der Voitsberger Jugendgruppe, OLM Gottfried Hohl und Frau Lm Alice Tappauf, möglich.

Insgesamt sind zu diesem Bewerb 36 Jugendgruppen aus sieben steirischen Bezirksfeuerwehrverbänden und eine Kärntner Gruppe (Bad St. Leonhard) angetreten.

Zur Erlangung dieses Leistungsabzeichens sind mindestens 940 Punkte erforderlich. Die Voitsberger Gruppe erreichte 1016 Gesamtpunkte. Die Bedingungen für die Erlangung dieses Leistungsabzeichens sind folgende Disziplinen: Durchführung einer Löschruppenübung mit zehn Mann je Gruppe, Staffellauf, Hindernislauf und Zielspritzen mit der Kübelspritze. Fehlerfreies Arbeiten der Bewertungsgruppe, gutes und richtiges Kommando des Gruppenkommandanten, Jungfeuerwehrmann Peter Friedrich (14 Jahre) und gute Haltung der Gruppe mit den Jungfeuerwehrmännern Christian Buchegger, Markus Fraidl, Michael Kassler, Michael Kresse, Christoffer Neuhold, Benjamin Tappauf, sowie Manuel Martyniak und Marcel Martyniak von der Feuerwehr Krens. Fehlerhaftes Arbeiten, beispielsweise Sprechen während der Übung, zieht Schlechtpunkte nach sich.



1. Reihe von links: Tina Roth, Marcel Martyniak, Peter Friedrich, Benjamin Tappauf und Michael Kresse; 2. Reihe von links: OLM Gottfried Hohl, Michael Kassler, Christian Saurer, Christian Buchegger, Manuel Martyniak, Bianca Lackner, Christoffer Neuhold, HBI Alfred Jauk und Lm Alice Tappauf.

Foto: FF Voitsberg

Die einzelnen Übungen wurden nach den Richtlinien des ÖBFV (Österreichischem Bundesfeuerwehrverbandes) durchgeführt. OLM Hohl war bei diesem Bewerb erstmals als Hauptbewerter tätig. Lm Alice Tappauf betreute während des gesamten Bewerbes die Jugendgruppe, welche auch am Landesleistungsbewerb der steirischen Feuerwehrjugend in Gröbming teilnehmen wird.

EABI Franz Gehr

16. Juli 2004